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DIREÇÃO 

NOVA Law SU 

 

Minuta da Ata n.º 11/2024 

Reunião de 25 de maio de 2024 

Reunião extraordinária 

10h00 – online 

 

Pelas dez horas do dia vinte e cinco de maio do ano de dois mil e 

vinte e quatro, reuniu a Direção da NOVA Law SU, via zoom, estando 

presentes: a Presidente, Inês Costa Graça; o Vice-Presidente, Tiago 

Monni; a Vice-Presidente, Constança Maia; a Secretária-Geral, Ana 

Patrícia Magalhães; a Tesoureira, Rita Ribeiro; a co-Tesoureira, Rita 

Esteves; a Diretora do Departamento de Ofertas Curriculares, Patrícia 

Tiago; a Diretora do Departamento de Responsabilidade e Ação Social, 

Maria Leonor Ferronha; a Diretora do Departamento Recreativo, Beatriz 

Soares; a Diretora do Departamento de Comunicação, Joana Fava; e a 

Diretora do Departamento Cultural, Sofia Paulino. 

 Justificaram a sua ausência a Diretora do Departamento de 

Integração Estudantil, Margarida Raposo; o Diretor do Departamento 

de Recursos Humanos, Gonçalo Cardoso; e a Diretora do Departamento 

de Desporto, Saúde e Bem-Estar, Beatriz Casal. 

 

A reunião teve a seguinte ordem de trabalhos: 

1. Balanço do semestre; 

2. Balanço da Taça Nova e do Convívio; 

3. Fundo de emergência; 
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4. Chaves da sala dos núcleos; 

5. Calendário da comunicação; 

6. ENDA; 

7. Limpeza da AE; 

8. Turnos da Época de Exames; 

9. Outros assuntos. 

 

A Presidente, Inês Costa Graça, deu início à reunião. 

 

1. Balanço do semestre 

 Fez-se um balanço sobre todas as atividades do presente 

semestre e refletiu-se sobre a dinâmica do próximo semestre. Também 

foram apontados os pontos fortes e fracos da dinâmica dos vários 

departamentos. 

 A Presidente partilhou com os restantes membros da Direção que 

a EUTOPIA iria financiar projetos internacionais e que a ideia seria 

utilizar um projeto que a Direção e os Departamentos já tivessem e 

transformá-los nalgo maior, de forma a ser abrangido pelo referido 

financiamento. 

 No que toca ao balanço geral, a Presidente destacou as 

aprendizagens e as experiências partilhadas ao longo do semestre e 

agradeceu os sentimentos de compromisso e missão. 

 

2. Balanço da Taça Nova Direito e do Convívio 

 Quanto à Taça Nova Direito, considerou-se que tinha sido um 

evento muito positivo e que tinha havido muita adesão. Para esse efeito, 

realçaram-se o envio de convites por e-mail para os professores e 
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funcionários com pelo menos duas semanas de antecedência e a 

divulgação entre alunos pelo grupo de Whatsapp. 

 Em relação ao convívio que se seguiu, falou-se sobretudo sobre 

os aspetos a melhorar, como a antecedência necessária para a 

montagem e organização do espaço e a melhor gestão dos 

colaboradores do evento. 

 

3. Fundo de emergência 

 Explicou-se que o Fundo de Emergência era um fundo do qual a 

NLSU pagava alguma bolsas de estudo. Pelas bolsas atribuídas no 

passado, a NLSU estava em dívida em € 8.000 (oito mil euros). 

Dificilmente seria possível saldar a totalidade da dívida no presente ano, 

porém seria difícil pagar qualquer valor, visto que já tinha de se pagar 

cerca de € 1.400 (mil e quatrocentos euros) da auditoria externa. 

 Discutiram-se estratégias para proceder ao pagamento do 

montante em falta, concluindo-se que o assunto deveria ser levado a 

Assembleia Geral, acompanhado por um relatório intermédio de forma 

a prever um plano de pagamento. 

 

4. Chaves da sala dos núcleos 

 Exposta a situação, decidiu-se fazer uma cópia para deixar na 

residência e fazer-se uma avaliação futura quanto à dinâmica. 

 

5. Calendário da comunicação 

 Fez-se um resumo das publicações para a época de exames. 

 

6. ENDA 
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 A Presidente explicou que o ENDA se iria realizar nos dias 22 e 23 

de junho, com temas como a ação social e abandono escolar, 

orçamento de estado e financiamento, acesso ao ensino superior e 

qualidade do ensino superior. Apesar de serem temas da máxima 

relevância, reconheceu que a participação da Direção seria muito difícil 

por coincidir com a época de exames, pelo que se decidiu pela 

participação da AE nos dois ENDAs que perdurariam durante o 

mandato.  

 

7. Limpeza da AE 

 Fez-se um apelo a que as pessoas que estivessem a fazer turno 

tivessem sempre a preocupação de manter o espaço limpo. 

 

8. Turnos da Época de Exames 

 Decidiu-se fazer um Excel partilhado para as pessoas colocarem 

a sua disponibilidade para os turnos da Época de Exames. 

 

9. Outros assuntos 

 

 Não havendo mais assuntos a tratar, a Presidente encerrou a 

reunião às 12h15. 

 

 

A Presidente 

 

______________________________________________________________________ 
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Inês Costa Graça 

 

 

A Secretária-Geral 

 

______________________________________________________________________ 

Ana Patrícia Magalhães 


